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Sanierung / Umbau Grundschule Weidenbach
Bei der Besichtigung der Baustelle zur Sanierung der Grundschule wurde der Marktgemeinderat
über den Baufortschritt und die aktuellen Arbeiten informiert. Die Garage im rückwärtigen Bereich ist
bereits abgebrochen. Da in diesem Bereich noch die neuen Entwässerungskanäle verlegt werden,
wird die Fassade noch abgedichtet und gedämmt. Die Planung zur Gestaltung des Außenbereichs
wird derzeit erstellt.
Weiterhin werden derzeit die Baumeisterarbeiten durchgeführt; wobei der Schacht für den Aufzug
betoniert wird. Die Hausanschlüsse für Gas, Strom, Wasser und Nahwärme sind bereits umverlegt.
Teilweise wurden bereits Trockenbauwände errichtet und in Kürze wird mit der Leitungsverlegung für
Elektro und Sanitär begonnen.

Errichtung und Betrieb DK2-Deponie bei Sommersdorf
Der Marktgemeinderat wurde bereits des Öfteren über die Absichten der Firma Mittelfränkische
Mineralstoffe GmbH informiert, bei Sommersdorf eine Deponie der Klasse DK 2 zu errichten und zu
betreiben. Aufgrund der erwarteten Beeinträchtigung der angrenzenden Weidenbacher Ortsteile,
vornehmlich Irrebach und Kolmschneidbach hat der Marktgemeinderat bereits am 06.09.2021 einen
Grundsatzbeschluss gefasst, dass die Errichtung dieser Deponie mit der Klasse DK 2 abgelehnt
wird.
Bürgermeister Albrecht stellt hierzu die Punkte vor, die aus der Sicht der Verwaltung bei den
bisherigen Untersuchungen und Gutachten noch nicht berücksichtigt oder nicht ausreichend
untersucht wurden:
- Erwartetes Verkehrsaufkommen
- Erwartete Lärmentwicklung
- Erwartete Staubentwicklung
- Grundwasserschutz und Grundwassermessstellen
- Einleitung Oberflächen und Sickerwasser in den Irrebach
- Auswirkungen auf Fauna und Flora

Zu den genannten Punkten wird eine Stellungnahme vorbereitet, mit welcher umfangreichere
Untersuchungen und Gutachten fordert. Diese wird dem Marktgemeinderat in der nächsten Sitzung
zur Beschlussfassung vorgelegt.

Bauhof Weidenbach – Anschaffung Fahrzeug
Im Haushaltsplan sind 20.000 € für die Beschaffung eines zusätzlichen Fahrzeuges, sowie eines
Anhängers für den Bauhof vorgesehen.
Um möglichst kurzfristig auch ein gebrauchtes Fahrzeug anschaffen zu können, sollte der
Bürgermeister zu dem Kauf, im Rahmen des Haushaltsansatzes ermächtigt werden. Es ist ggf.
geplant ein gebrauchtes Fahrzeug mit Pritsche und Auffahrrampe zum Transport des Mähbalkens,
zu kaufen. Derzeit ist im Bauhof kein entsprechendes Fahrzeug vorhanden. Aus den Reihen des
Marktgemeinderates wird vorgeschlagen, einen Anhänger mit Bordwänden/Gitterwänden
anzuschaffen. Der Marktgemeinderat hat die Ermächtigung erteilt.

Bauanträge
a) Errichtung Zaun und Pool mit Überdachung, AmWannenbuck 21, Fl.Nr. 220/13, Gemarkung
Weidenbach
Das Vorhaben sieht den Bau eines Zaunes als Lärmschutz und die Errichtung eines Pools mit
Überdachung vor. Es befindet sich im Geltungsbereich des Bebauungsplanes Nr. 8 „Am
Wannenbach“ und entspricht nicht den Festsetzungen des Bebauungsplanes. Der geplante Zaun
soll eine Höhe von 1,80 m haben und als Betonzaun (keine Mauer) errichtet werden. Der Zaun wäre
18 m lang. Aus optischen Gründen hat der Marktgemeinderat den Antrag abgelehnt.
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Anfrage
- Umbau/Sanierung Grundschule
Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird nachgefragt, warum im Amtsblatt die Kosten zur
Sanierung der Schule mit 4 Mio. € beziffert werden, wenn sich die Kostenschätzung auf 3,8 Mio. €
beläuft. Bürgermeister Albrecht führt hierzu an, dass im Haushaltsplan ein Ansatz in Höhe von 4 Mio.
€ aufgenommen wurden.

Bekanntgaben des Bürgermeisters
- Im Foyer des Bürgerhauses weisen immer mehr Fliesen Risse auf. In Absprache mit dem
Estrichleger und dem Fliesenleger werden die Fliesen nun entfernt und der Boden ausgebessert. Die
Kosten fallen in die Gewährleistung
- Ein Heizkessel in der Sporthalle ist defekt. Über die Kosten eines möglichen Austausches muss
noch verhandelt werden.
- Die Bauarbeiten zur Sanierung der Schulstraße dauern an. Aufgrund von Lieferverzögerungen und
unvorhersehbarer zu geringer Leitungstiefen verzögert sich der Ausbau
- In Triesdorf wurde eine Veranstaltung zur Zukunftswerkstatt Schwein abgehalten. Ministerin
Kaniber hatte dazu die Freigabe über 11,7 Mio. im Gepäck.
- Die Sitzung vom 04.09. wird auf den 28.08. vorverlegt.
- Die Feier zum 15-jährigen Bestehen des MGH war sehr gut besucht und sehr gelungen.
Bürgermeister Albrecht dankt allen Beteiligten, Helfern und Sponsoren
- Das Team des Markt Weidenbach, das beim Stadtradeln teilnahm, hat im Landkries einen sehr
guten 2. Platz erreicht.


